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P.V. van de Gewone Algemene Vergadering

12.10.2021

La séance est ouverte à 17 h 15 par le Secrétaire Fédéral, M. Eric Matagne.

« Mesdames, Messieurs, Dames en Heren, van harte welkom op onze jaarlijkse Algemene 
Vergadering. Cette réunion sera placée sous la présidence de M. René Dedeken.
Vu la situation sanitaire, les délégués des Cercles ne doivent pas être présents 
physiquement mais doivent valider leur présence par l’envoi d’un mail à l’adresse : 
agursib.avkibsu@gmail.com ».

Cercles absents = cercles qui n’ont pas validé le PV provisoire/ Afwezige kringen =  
kringen die niet gereageerd hebben op het voorlopig PV : Actiris,  Euroclear Bank, FC 
Jefke, New Team & PV Spartak (amende / boete : 20 euros).

Allocution du Président /Toespraak van de Voorzitter

René Dedeken
« Mesdames, Messieurs,

Le virus nous a volé un an d'activités, mais nous voyons le bout du tunnel.
Comme je l'avais annoncé dans mon allocution de l'année dernière, nous allions tenter 
de maintenir nos activités sportives dans les meilleures conditions d'hygiène et de 
sécurité.
Ce souhait n'a malheureusement pas tenu longtemps puisque nous avons dû mettre fin
à toutes nos activités dès le mois d'octobre.

La situation sanitaire s'étant améliorée depuis, les activités sportives reprennent petit 
à petit.
Nous constatons toutefois qu'une année d'inactivité ne se récupère pas d'un coup de 
baguette magique. Les muscles et articulations doivent se remettre doucement en 
mouvement et une reprise trop intensive peut provoquer des blessures.
Soyez donc prudents, afin de pouvoir pratiquer votre sport favori dans les meilleures 
conditions et ce, je l'espère, jusqu'au bout des activités programmées.

Salutations sportives.

Dames en Heren,

Het virus heeft ons een jaar activiteiten gestolen, maar er is licht aan het einde van de 
tunnel.
Zoals ik had aangekondigd in mijn toespraak van verleden jaar, zouden we trachten de 
sportieve activiteiten te handhaven in de best mogelijke hygiënische en veilige 
omstandigheden.
Deze wens heeft het niet lang volgehouden. Wij hebben reeds in de loop van oktober 
aan al onze activiteiten moeten verzaken.

De sanitaire omstandigheden zijn sindsdien verbeterd zodat de sportactiviteiten 
langzaam mogen opstarten.
Wij stellen wel vast dat een jaar inactiviteit niet zomaar weg te vegen valt. De spieren 
en gestellen moeten langzaam weer op kracht komen en een te stelle start kan 
kwetsuren veroorzaken.
Wees dus voorzichtig, om het mogelijk te maken je favoriete sport in de beste 
omstandigheden te kunnen beoefenen en dit tot op het einde van de 
geprogrammeerde activiteiten.

mailto:agursib.avkibsu@gmail.com


Sportieve groeten. »

Rapport du Secrétaire /Verslag van de Secretaris

Eric Matagne

Comme notre Président vient de le dire, ce satané virus nous a volé une année de
compétition mais ne croyez pas que nous avons chômé pendant ce temps. Le Bureau
et le Comité Fédéral ont dû prendre des décisions au fur et à mesure des CODECO.
C’est  pourquoi,  je  tiens  à  remercier  tous  mes  collègues  pour  le  travail  accompli
pendant cette année.

Il ne faut pas oublier que toutes ces personnes sont bénévoles et à ce titre méritent
votre respect et votre reconnaissance. Elles ont aussi une vie de famille ; dès lors ne
les dérangez pas tard le soir ou pour rien.

Twee grote doelen voor dit seizoen :

- Een feest voor ons 110 jaar bestaan. Meer info binnen de komende weken.
- Een overgang van “feitelijke vereniging” naar “vzw”.

Voor deze twee doelen is er telkens een werkgroep opgestart.

Le maigre bilan des activités sportives est joint au présent PV qui sera envoyé par mail
à tous les cercles.

Rapport du Trésorier /Verslag van de Schatbewaarder

Luc Matagne

De  rekeningen  van  onze  Federatie  werden  nagekeken  op  dinsdag  5  oktober  door
Mevrouw Jacqueline Baiwir (RTBF Sports) en de Heer Gabriel Joiret (Inter New Inn). 

Les  deux  vérificateurs  aux  comptes  ont  constaté  que  les  comptes  sont  tenus
correctement. Il a été répondu à leurs questions et ils ont déclaré accepter ceux-ci.

Les comptes sont donc approuvés.

A  noter  aussi  que  les  cercles  qui  avaient  payé  une  cotisation  fédérale  ou  une
inscription au(x) championnat(s) ou la cotisation pour leurs membres ne devront rien
payer pour la saison 2021-2022.
Idem les cercles de Football et de Futsal qui ont souscrits à l’assurance chez Arena se
sont vu accorder une ristourne de 25% sur la prime de cette saison.

Elections / Verkiezingen

Vier leden van het huidige Bestuur waren uittredend en herkiesbaar.
Geen kandidaat heeft zich voorgesteld om ons te helpen.
Deze vier personen zijn dus verkozen.

Seront sortants en     :  

2022   Dalcq Michel, Di Benedetto Dario, Kesteleyn Jeremy et Matagne Luc.

2023   Adam Robert, Carpentier Maud, Duchateau Michel et Van Droogenbroeck
Peter.

2024   Dedeken René, Carpentier Pascal, Dury Jean-Luc et Ngongo Julien.

Vu l’absence de nouveaux candidats, les deux vérificateurs aux comptes, Madame
Baiwir et Monsieur Joiret sont reconduits pour un an. Félicitations à eux.



Divers / Diversen

Rappel des nouvelles limites pour les affiliations des JAP :
Rappel van de nieuwe beperkingen voor de aansluitingen van JAP :

Athlétisme Toute la saison
Bowling Fin des matchs aller
Football & Futsal 31 janvier
Pétanque 30 septembre & entre saison hiver et été
Tennis Pas autorisés
Tennis de Table 31 décembre

Aucune interpellation ne nous est parvenue.

La séance est levée à 18 h 15.

       Eric Matagne
   Secrétaire Fédéral



BILAN DES ACTIVITES

BALANS VAN DE ACTIVITEITEN 

2020 - 2021
-----------------------------------------------------------------------------------------------

Athletiek - Cross

https://  www.kibsu-ursib-athletics.org  

Door de Corona-pandemie zijn er geen veldlopen georganiseerd in het seizoen 2020 – 2021. 

Voor het nieuwe seizoen 2021 – 2022 worden er opnieuw veldlopen georganiseerd, 9 in totaal. 
Spijtig genoeg stopt Electrabel met deelname aan de Interbanken veldlopen, door de 
veroudering van de ploeg en gebrek aan sponsors. 

Al de afgevaardigden zijn gemotiveerd om er opnieuw een mooi seizoen van te maken.

(Willy Dumalin – Verantwoordelijke van de afdeling)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Basket-ball

Pas de compétitions cette saison 2020-2021.

M. Guido Hoeylaerts (BNPPF) nous a fait part de sa décision d’arrêter de s’occuper de la section
Basket-ball pour raison de santé.
Le Comité tient à remercier Guido pour son investissement durant toutes ces années et lui 
souhaite un prompt rétablissement.

Guido nous a proposé le nom de son successeur. Il s’agit de M. Marc Luyckx (Banque 
Nationale). Le Bureau Fédéral marque son accord. Bienvenue à Marc.

(Marc Luyckx – Responsable de la section) 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Bowling 

www.bowling-stats.com 

Suite à la pandémie du Coronavirus, le championnat 2019-2020 a été arrêté le 13 mars 2020.

Aucune activité n’a été organisée pendant la saison 2020-2021.

Nous espérons maintenant pouvoir reprendre prochainement un championnat régulier.
Le calendrier est prêt.
Nous serons cependant réduis à 17 équipes suite au désistement de Engie et de Schindler 
réparties en 2 divisions : division 1 = 8 équipes, division 2 = 9 équipes.

(Gilbert Van de Velde – Responsable de la section)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

http://www.kibsu-ursib-athletics.org/


Football

https://www.ursib-football.be

Championnat 2020-2021

Nous débutons la saison avec 34 équipes réparties en 3 divisions.
Malheureusement, nous n'allons pas aller très loin dans ce championnat.
Dès courant octobre, la pandémie virale nous oblige à mettre un terme anticipé à nos activités.

Nous pouvons débuter la nouvelle saison avec 35 équipes réparties en 3 divisions.
Deux équipes, AG Insurance et AEK Bruxelles, ne se réinscrivent pas, mais nous avons le plaisir
d’accueillir trois nouveaux venus : AS Marinel, LXG Cinquantenaire et Chiefs WSL à qui nous 
souhaitons la bienvenue.

La saison débute avec deux équipes qui déclarent un forfait général par manque de joueurs : 
Brussels LTC et STIB-MIVB 2.

Nous espérons qu'il n'y aura pas d'autres équipes frappées du même mal et que ce 
championnat ira à sa fin normalement.

(René Dedeken – Responsable de la section)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Futsal

https://www.ursib-futsal.be

Avant tout, je remercie spécialement :
 mes collègues du Comité pour leur aide efficace à l’organisation des compétitions, 
 M. Michel Decrem chargé de la désignation des arbitres,
 ainsi que M. Dominique Mesmaker, webmestre du site du Futsal 

Nous avions de l'espoir en débutant notre saison un peu plus tard que d'habitude, 
malheureusement la COVID en a décidé autrement et nous avons dû mettre fin prématurément
aux compétitions. Vu le peu de matches joués, nous avons considéré la saison comme " 
blanche".
 
La feuille électronique était d'application et cela s'est bien passé dans la majorité des cas.

Challenges

Pour les mêmes raisons, les Challenges « Robert Adam et Jean-Luc Dury » n’ont pu avoir lieu. 
Nous espérons pouvoir organiser ceux –ci cette nouvelle saison. 

Saison en cours

Comme la saison passée, le championnat comporte 2 divisions de 11 et de 13 équipes.
Nous espérons cette fois que la compétition arrivera à son terme, mais il faudra rester vigilant 
et respecter les mesures qui nous sont imposées. 
 
Pour rappel, un nouveau site a été créé et réalisé par Dominique Mesmaker : https://ursib-
futsal.be 
Les nouvelles affiliations doivent être encodées sur le site. 
La feuille électronique reste bien entendu d'application.  

Pour le futur, nous n'organiserons plus de réunions physiques pour les CQ de Futsal, tout se fait
maintenant par voie électronique.
Néanmoins le Comité reste à l'écoute des cercles qui peuvent toujours être reçus sur rendez-
vous, lors de nos réunions du mardi au complexe de BNP Paribas Fortis.

Bonne saison

https://ursib-futsal.be/
https://ursib-futsal.be/
https://www.ursib-futsal.be/
https://www.ursib-football.be/


(Robert Adam – Responsable de la section)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Pétanque

Championnat 2020, Challenge U.R.S.I.B. 2020

Tournoi d’Hiver 2020-2021 & Championnat 2021

Toutes ces compétitions ont été annulées pour cause de Covid-19.

Challenge U.R.S.I.B. 2021

Nous avons enfin pu reprendre une activité avec le Challenge U.R.S.I.B. (+50 ans) ce jeudi 2 
septembre.
Ces retrouvailles, après 18 mois sans pétanque, ont vu la victoire de Eric Matagne et Maurice 
Veeckmans (PC Belfius). Ils conservent le titre acquis en 2019. Bravo à eux.
Merci au Royal PC De Rivieren pour la mise à disposition de leurs installations.

(Eric Matagne – Responsable de la section)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tennis 

En 2021, la crise sanitaire n’a pas permis l’organisation de la saison Tennis de l’Interbanques. 
Les Cercles contactés pour une éventuelle reprise ont répondu négativement pour la plupart 
(opposition de leur entreprise, pas assez d’effectifs, Télétravail, réunions entre collègues 
interdites, etc... 
Il faut savoir que les compétitions des sports amateurs étaient déjà supprimées par le 
CODECO, lorsque j’ai essayé d’organiser le championnat de Tennis.

(Michel Dalcq – Responsable de la section)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tennis de table

Pas de compétition en 2020-2021.

Le championnat 2021-2022 a débuté le 20 septembre, 14 équipes sont alignées contre 17 la 
saison précédente.

Des remerciements pour :

- Renaud Lucion pour le magnifique travail réalisé pour l’élaboration du calendrier 
informatisé.

- BNP AM PHOENIX qui arrête la compétition, le délégué Arnold Vangoitsenhoven a 
aligné plusieurs équipes les dernières saisons et remporté à maintes reprises le titre.

Suite à l’annexe jointe au PV de la réunion du Comité TT du 28.07.2021, le règlement (article 4)
a été modifié.

La formule suivante a été   décidée pour la saison 2021-2022     :  

DIVISION 1 : 
 Un <Premier Tour> constitué d’un <Aller> et d’un <Retour>
 Un <Second Tour> constitué d’un <Aller> et d’un <Retour>
 Les équipes se rencontreront donc 4 (quatre) fois.



DIVISION 2 : 
 La formule de championnat traditionnelle constituée d’un <Aller> et d’un <Retour>
 Les équipes se rencontreront donc 2 (deux) fois.

(Roger Van Humbeeck – Responsable de la section)
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